EU: déficit de cuenta corriente e inflación disminuyen

El **déficit de cuenta corriente** de Estados Unidos se redujo inesperadamente en el segundo trimestre, respaldado por una reversión parcial de una gran desinversión en acciones que tuvo lugar en el trimestre previo.

El Departamento de Comercio dijo el miércoles que el déficit de cuenta corriente, que mide el **flujo de bienes, servicios e inversiones** hacia y desde el país, cayó a 98 mil 510 millones de dólares desde un saldo negativo revisado de 102 mil 110 millones de dólares en el primer trimestre.

Se trató del menor saldo negativo desde el cuarto trimestre del 2013. Economistas consultados en un sondeo de Reuters pronosticaban un déficit de 114 mil millones de dólares, frente a un saldo negativo reportado previamente de 111 mil 200 millones de dólares en los tres primeros meses del año.



Una gran **desinversión en acciones** provocó una salida de 121 mil 710 millones de dólares en el primer trimestre, que el Gobierno en ese momento describió como una ocurrencia "atípica".

Hubo una reversión parcial en el segundo trimestre, cuando la **inversión extranjera directa** aumentó a 72 mil 010 millones de dólares. El déficit de cuenta corriente representa un 2.3 por ciento del producto interno bruto (PIB), menos que el 2.4 por ciento en el primer trimestre.

La brecha en la **cuenta corriente estadounidense** se ha estado reduciendo gradualmente y en el cuarto trimestre del 2013 alcanzó un mínimo nivel en 14 años, ayudado en parte por un declive de las importaciones de petróleo en la medida en que el país reduce su dependencia en el crudo extranjero.

UNCTAD recomienda mesura en la firma de acuerdos multilaterales

En el segundo trimestre, las exportaciones de bienes aumentaron un 2.3 por ciento, a 408 mil 810 millones de dólares. Sin embargo, las importaciones aumentaron un 2.8 por ciento, a 597 mil 970 millones de dólares.

Inflación disminuye

Los precios al consumidor de Estados Unidos bajaron por primera vez en casi un año y medio en agosto, y la inflación subyacente se mantuvo contenida, lo que podría reducir la urgencia para que la Reserva Federal suba las tasas de interés. El Departamento de Trabajo dijo el miércoles que su índice de precios al consumidor (IPC) bajó un 0.2 por ciento el mes pasado debido a un declive de los precios energéticos, que contrarrestó subidas en alimentos y vivienda.

BOLETÍN DE INTELIGENCIA PROSPECTA

Fue la primera retracción de precios desde abril del año pasado. Los economistas encuestados por Reuters esperaban un comportamiento plano en agosto. El IPC subió 1.7 por ciento en 12 meses hasta agosto luego de crecer 2.0 por ciento en el período de un año a julio.

La **inflación** se enfrió ligeramente tras acelerarse en el segundo trimestre. Sin contar los precios de los **alimentos** y la **energía**, el llamado IPC subyacente se mantuvo sin cambios el mes pasado por primera vez desde octubre del 2010 tras elevarse 0.1 por ciento en julio.

En los 12 meses a agosto, el IPC estructural también subió 1.7 por ciento, una desaceleración desde el 1.9 por ciento visto en julio. La **Fed apunta a una inflación** de 2 por ciento pero sigue un índice distinto, que se elabora en base a datos del consumo y está incluso algo debajo del IPC.

UNCTAD recomienda mesura en la firma de acuerdos multilaterales

El reporte del IPC se divulga antes de la conclusión del encuentro de política monetaria de dos días del banco central. Los **precios** de la **energía** bajaron por segundo mes seguido, con un desplome de 4.1 por ciento en el rubro de gasolina, tras caer 0.3 por ciento el mes previo.

Los precios de los alimentos subieron 0.2 por ciento tras un aumento de 0.4 por ciento en julio, en parte por el efecto persistente de una sequía que afectó a la producción agropecuaria en California.

*Con información de El Financiero

